



追分高校エピソード

令和5年12月12日
北海道追分高等学校
第9号

体育大会開催

11月17日(金)体育大会がありました。全員参加の準備運動から始まり、バドミントン・卓球・バスケットボール・ドッジビー、昼休みを挟んでお楽しみ企画(玉入れ)・バレーボールと熱戦が続きました。総合優勝は2年生でした。大きなけが人もなく、みんな楽しんだ一日となりました。



学校見学会

11月9日(木)に2年生の生徒は学校見学会に参加しました。午前中は江別市にある酪農学園大学に伺い、学部や学科についてのオリエンテーションを受け、実習研修施設など校舎見学をさせて頂きました。特に屋上から見た学校の敷地の大きさに皆驚いていました。また、お昼は学食を利用させていただき、食事の美味しさに生徒は大盛り上がりでした。午後からは札幌市へ移動し、札幌医療秘書福祉専門学校、札幌こども専門学校、札幌ビューティーアート専門学校、札幌スイーツ&カフェ専門学校の4校へ伺い、概要説明会や授業見学会に参加しました。



追分高校インスタグラムから11月の授業風景

1年生の音楽の授業ではギターの練習をしています。全員が初心者なので音を出すだけでも大変です。そんな1年生ですが、来年2月2日に追分公民館で行われる「学習成果発表会」でギター合奏を披露することを目標に頑張っています。3年生の発表が中心の「学習成果発表会」ですが、1年生の発表からも目が離せません。

北海道追分高等学校公式 Instagram <https://www.instagram.com/hokkaidouiwakekoutougakkou/>



北海道追分高等学校
公式 Instagram
@hokkaidouiwakekoutougakkou

追高 = 一人ひとりが主役の学校です

追分高校は、少人数だからこそ、強い絆で結ばれた仲間と出会い、誰もが主役になれる学校です。

追分高校の教職員は、生徒一人ひとりをかけがえのない存在として認め、3年間かけて、自律した18歳に育て上げます。

追高 = 一人ひとりを伸ばせる学校です

追分高校ではみなさんからのご意見をお待ちしております

北海道追分高等学校

〒059-1911

勇払郡安平町追分本町7丁目8番地

TEL・FAX 0145-25-2555

Email: oiwake-z0@hokkaido-c.ed.jp

ホームページで「追高の今」をご覧ください
<http://www.oiwake.hokkaido-c.ed.jp/>

